





Una manera de hacer Europa

Un minuto para la Igualdad RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 05 de diciembre de 2019

Celebrado el Acto anual de Política Regional y Fondos Europeos en España 2019

El pasado 25 y 26 de noviembre, el colegio de arquitectos de Madrid ha acogido la celebración del Acto anual de Política regional y Fondos Europeos de España.



Las jornadas convocaron a más de 200 entidades gestoras y beneficiarias de la cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

Durante el evento se presentaron ejemplos de 22 buenas prácticas llevadas a cabo llevadas a cabo por las diversas comunidades autónomas, así como por los organismos intermedios responsables de la gestión de estos Fondos, en materia de desarrollo urbano, crecimiento inteligente y sostenible, en el marco de la ejecución de proyectos cofinanciados con FEDER, los cuales revierten directamente en el beneficio de la ciudadanía.

Otra de las actividades desarrolladas a lo largo de las jornadas fue la organización de varias mesas redondas abordando temáticas tan interesantes como el crecimiento inteligente, el crecimiento sostenible o el desarrollo urbano, sostenible e integrador y su aplicación en políticas municipales.

Para finalizar las jornadas y tras la realización de una votación sobre las mejores actuaciones cofinanciadas con fondos europeos, presentadas durante el evento por parte de los miembros del GERIP/GRECO-AGE, se entregaron tres galardones a las propuestas más votadas. El proyecto de rehabilitación energética del barrio de La Txantrea en Pamplona, que incluye una red de calor con biomasa, fue galardonado con el primer premio a la mejor actuación cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), otorgado por la Subdirección General de Gestión del FEDER del Ministerio de Hacienda. El segundo premio fue para la aplicación para móvil Vespapp, creada por un equipo de investigadores de la Universidad de las Islas Baleares (UIB) para detectar y controlar la avispa asiática, ha sido galardonada con el segundo premio al mejor proyecto cofinanciado por fondos europeos FEDER. Otro de los galardones recayó sobre el Fomento del Envejecimiento Activo y Saludable a través de soluciones digitales de la Consejería de Salud y Familias.

Para consultar más información pulse en el siguiente enlace:

https://www.dgfc.sepg.hacienda.gob.es/sitios/dgfc/es-ES/Paginas/AnucioActoAnualFondosEuroES.aspx